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Code de couleurs pour ordre d’importance/urgence:

___ : Urgent (réponse nécessaire pour cette semaine)
___ : Moyennement urgent (Il faut en parler au moins au courant de la semaine)
___ : Important, mais pas urgent (Ça peut attendre, mais il faut en parler)
___ : Ne nécessite pas notre attention tout de suite.

Présent.es:
Rose Beauséjour

Cassy Dunaj
Dounya El Jabiri
Frédérique Savard
Mathieu Saade
James William Caron
Béatrice Gauthier
Mathieu Saade

Observateur.rices:
Hugo Dieujuste

1. Ouverture de la séance
Rose Beauséjour déclare l’ouverture de la séance à 16h02.

mailto:Rose.Beausejour@usherbrooke.ca


2. Désignation du praesidium
Frédérique Savard propose Rose Beauséjour à la présidence, et James William Caron et
Cassy Dunaj au secrétariat.
Mathieu Saade appuie.

AU.

3. Adoption de l’ordre du jour
Béatrice Gauthier propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.
Mathieu Saade appuie.

AU.

4. Adoption des procès-verbaux
Dounya El Jabiri propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 30 mai 2023.
Frédérique Savard appuie.

AU.

5. Tour de table

6. Suivi des dossiers en cours

7. Dossiers internes

8. Dossiers externes
8.1 5@11

Frédérique Savard: le 27 juillet il y a un 5@11 pour la fondation de Leucan. Il faudrait y
participer parce que ramasser des fonds pour le cas si on est pas l'organiser tout seul. L'année
passée, il regardait pour le faire jumeler avec science qui en fait pas beaucoup pendant l'été
non plus.

James William Caron: C'est une bonne action charitable la, la quantité de chances que ça
arrive, c'est très très très très mince. On a notre premier 5 à 11 n'était pas une réussite. Je
pense qu'on a toutes décidé que durant l’été on va limiter les activités. Autant Lawgames que
Promo on essayer et c’était peu bénéfique. Mais, je vais quand même lancer ça dans le
comité, c'est juste, ça serait ma première impression, la situation.

Rose Beauséjour : Certains membres de promos sont partant pour faire une association avec
d’autres facultés pour les 5@11. C’est le premier, il y avait eu de la pub mais pas tant que ça,
si on augmente ça pourrait marcher. ça pourrait par exemple être un 7@9, moyen de changer
la formule ça pourrait être intéressant. c’est une opportunité de faire plus, ça serait bien de
quand même l’apporter au comité.

9. Dossiers financiers

10. Dossiers académiques



11. Dossiers des activités étudiantes
11.1 Membres CE - Booster

Rose Beauséjour: Ce n’est pas dans les RG, ce n’est pas une règle écrite, c’est plus une
coutume qu’on a à la faculté que les membres du CE ne peuvent pas être booster. Avec le
temps, il y a eu une hiérarchie avec le groupe du CE et c’est vu un peu comme un groupe plus
haut. Je lance l’idée, je pense que ça pourrait être une bonne idée au niveau de l’accessibilité
pour nous d’être booster. je pense qu’il y a moyen de participer, pas juste à titre de bénévole,
mais permet une meilleure ambiance et une meilleure approche avec les nouveaux. je pense
que ça pourrait changer l’idée de hiérarchie qu’on a déjà du CE.

Hugo Dieujuste: Je suis vraiment d’accord. La règle avait été instaurée pour préserver
l’image du CE, mais en participant, on peut justement projeter une bonne image à la
communauté.

Mathieu Saade: Pour faire du pouce sur ce qui a été dit, un des points que nous avions
soulevé dans le premier CE c’était d’être un modèle devant la communauté étudiante.
Personnellement je pense que c’est une bonne idée, on va pas se péter la face avec eux
nécessairement, je pense que d’être avec eux dans les premiers moments ça pourrait être
bénéfique, surtout pour réaliser notre objectif qui est de se rapprocher avec la communauté
étudiante

James William Caron: L’an passé il y avait beaucoup des membres du CE qui étaient
booster, je ne vois pas de problème avec ça, même que je pense qu’on pourrait accepter les
candidatures, on doit avoir une rencontre avec le CIA avant.

Mathieu Saade: c’est quoi les formations et c’est quand?

James William Caron: Les formations sont sur Moodle, celles sur les VACS, ensuite il y en
a en présentiel, encore sur les VACS mais plus adaptés, puis également sur la boisson et sur
les troubles du voisinage.

Rose Beauséjour: Je pense que d’une part, ce qui serait important c’est que s’il y a plus de
candidatures que requises, ce serait bien de favoriser l’implication des autres membres hors
CE, niveau équité. mais s’il manque de gens, ils pourraient participer. Dans le cas contraire,
s’il y a 50 personnes et qu'il en faut 40, vous pouvez couper les candidatures des membres du
CE on va comprendre.

James William Caron: Les nouveaux intégrés seraient censés avoir fait leurs formations,
mais la faculté n’a pas les ressources pour faire une vérification et s’assurer que tous aient
regardés les formations.

Frédérique Savard: quand je suis allée sur la formation sur les VACS et sur Moodle avec
l’ensemble des facultés, en génie quand tu vas chercher ton buck et ton chandail et bracelet il



faut que tu montres ton badge comme quoi tu as fait les formations de VACS. si tu l’as pas, tu
dois revenir et la faire. Donc si les gens ne le font pas, ils ne peuvent pas avoir leurs bracelets
et bracelets et donc ne sont pas permis aux intégrations.

Hugo Dieujuste: Nous pourrions aussi juste présenter une petite vidéo en classe sur les VACS
pour les nouveaux afin que ceux qui n’ont pas suivi les formations puissent tout de même
participer aux intégrations.

Rose Beauséjour: Je pense que les deux options sont très bonnes.

Frédérique Savard: pour les 5@8, possible qu’il y ait éventuellement une règle avec des
collants, comme avec les matchs de football, si tu n’as pas ton collant, donc pas complété la
formation, tu ne peux pas entrer dans les 5@8 et si tu as eu des incidents récemment, il peut
être retiré.

Hugo Dieujuste: C’est quand même facile de retirer son collant et de le coller ailleurs.
Deuxièmement, c’est qui qui met les collants sur les cartes et c’est qui qui décide de les
enlever.

Cassy Dunaj: Je me demandais, pour les collants, les personnes externes qui ne sont pas de la
fac, comment on va gérer les collants? S’ils n’ont pas l’obligation de suivre les formations sur
les VACS, on ne pourrait pas imposer ça non plus.

Frédérique Savard: Bon point, je le soulève si jamais la discussion a lieu avec les personnes
concernées. Puisque c’était une des solutions mises sur la table, mais qu’aucune décision n’a
encore été prise, c’est un bon point de discussion.

12. Dossiers communication

13. Dossiers professionnels
13.1 Soirée Vin et Fromage

Mathieu Saade : donc ça fait depuis le début de l’année que je voulais en parler, je suis allé
voir dans les PV et c’est environ à ce moment l’an passé. En résumé, je dois créer un
sous-comité pour la soirée vin et fromage. Il est constitué à priori de 2 membres du CE et un
membre de l’AGED. je voulais premièrement savoir s’il y avait des volontaires entre vous
pour faire partie du sous comité?

Émei Côté: Est-ce que tu pourrais nous décrire en quoi consiste le sous-comité.

Mathieu Saade: Dans le fond la soirée vin fromage, l’objectif c’est que c’est en mi-janvier
pour que les cabinets puissent rencontrer les étudiants avant la course au stage. Donc, le
sous-comité est là pour réserver la salle, la nourriture et tout ce qui encadre l’organisation de
la soirée.

Béatrice Gauthier: Au mois de janvier, ça va être avec moi qui va être là, mais je vais
partager avec quelqu'un qui va être là aussi en automne, qui va pouvoir t'aider. On est encore



une fois enlevées comme c'est super bien. Puis l'organisation, les données a été. On a vraiment
aimé, ça a été là toute la soirée, puis on aime ça parler avec plusieurs cabinets, y a des
cabinets, honnêtement, on connaissait même pas. Je connaissais même pas les cabinets qui de
Québec ou même d'autres de Montréal, j'étais un peu plus petit, puis je trouvais ça vraiment
intéressant. On a adoré cette soirée là que je pense que les 2, on serait vraiment investi pour
que autant tu sais comme nous, on était des premières années-là, on parle beaucoup pour les
2e année, 3e année dans la course au stage, mais c'est intéressant pour les premières années
aussi d’un peu embarqué dans ce monde là qui qui peut être inconnu pour eux. Ou aussi par
exemple, ceux qui sont en coop qui dans quelques mois, vont devoir faire des applications,
puis en ont aucune idée pourrait déjà avoir un premier pas.

Hugo Dieujuste: J’aimerais vraiment le faire parce que je trouve que c’est vraiment
intéressant, et je pense pouvoir y apporter mon expérience tout en apportant de nouvelles
idées.

Dounya El Jabiri: Je n’en avais déjà parlé avec Mathieu, comme quoi si je ne fais pas partie
du comité, je vais être très proche du comité puisqu’il y a beaucoup de dépenses attachées.
Donc, ça pourrait simplifier si je m’implique directement.

Cassy Dunaj: Moi, c'est sûr que pendant ma première année, j'ai eu mon job durant toutes
les 2 sessions. Alors j’avais quand même 2, 3 soirs par semaines où je travaillais, ça fait que
j'ai pas pu assister a énormément d'événements, des comités, des cabinets, et ça m'intéressait.
J'ai fait le plus que je pouvais, avec les midis des cabinets et tout, mais j'aimerais vraiment
m’impliquer plus à ce niveau cette année. Je vous le dis donc, j'ai pas d'expérience dans ces
événements là, j'ai été à ceux que je pouvais, mais cette année je voudrais en faire plus et voir
les différents cabinets parce que j'aimerais faire la course au stage aussi. Ça reste que c’est sûr
que pour moi ça serait vraiment bénéfique, je vais y participer tout de même mais j'aimerais
vraiment pouvoir organiser la soirée aussi. Moi j'aime bien le vin, j'aime bien le fromage, puis
y’a pas beaucoup de monde qui aime les 2 donc je pense vraiment que je pourrais aider pour
ces choix là. Donc c’est ça.

Hugo Dieujuste: Ouais, mais est-ce que c'est pas un peu ambigu que la personne s'occupe de
l'argent fasse aussi partie du comité ? Genre ce sera pas un peu un petit conflit d'intérêt ?

Dounya El Jabiri: Non parce qu’il va avoir un budget alloué. De plus, c’est vraiment le fait
que les cabinets sponsore la soirée et on le budget prévu au mois de septembre justement pour
ne pas que le trésorier par la suite puisse changer les sommes attitré au budget de ce de
comme il veut. Et puis la majorité des fonds de du vin fromage vient de sponsoriser par les
cabinets.je trouve que ça veut, ça ne peut que faciliter les choses, mais pour toi oui.

Béatrice Gauthier: Est-ce que ce serait possible d’augmenter le nombre de postes
disponibles?

Mathieu Saade: C’est ambigu à chaque année. Et ce n’est pa prévu aux RG

Mathieu Saade propose d'augmenter le nombre d’exécutants à 4 incluant le responsable
aux affaires professionnelles pour le sous-comité Vin et Fromage et de procéder à un



tirage au sort pour déterminer les membres du CE qui en feront partie s’il y a plus de
candidatures que de postes disponibles.

Frédérique Savard appuie

AU.

Membres de l’exécutif (tirage au sort):
1. Hugo Dieujuste
2. Cassy Dunaj
3. Béatrice Gauthier

Mathieu Saade : Pour le membre de l’AGED, je vais ouvrir les candidatures sur le facebook
de l’AGED et je vais demander des lettres de présentation d’une demi-page à une page et
ensuite choisir.

Rose : Je suggère d’inclure les critères sur lesquels tu te baseras dans le post.

Cassy: Mathieu je peux aider pour le canva et le post si tu veux.

14. Dossiers sur l’environnement et la condition étudiante

15. Varia
- Regarder les PVs
- Être alerte et disponible pour la communication
- S’informer sur les événements de l’AGED
- Retour sur les commandites Mathieu ($$$)
- PVs nouvelle méthode
- Photographie comités
- Rapports annuels

16. Fermeture de la séance
La séance est levée à 16h58 .


